



RINGKASAN

HANOEM SHAFIRA RAMADANTI. Proses Produksi Program Acara Kampiun Dan Peran Asisten Produksi Pada Jawa Pos Multimedia Stream. *Production Process of Kampiun Program And The Role Of Production Assistant In Jawa Pos Multimedia Stream*. Dibimbing oleh BURHANUDDIN.

Televisi merupakan salah satu produk pertukaran informasi yang menampilkan sajian gambar dan suara yang berisikan informasi untuk masyarakat. Seiring perkembangan zaman, membuat industri media penyiaran televisi mengubah media penyiarannya menggunakan teknologi digital. Sebagai salah satu industri media besar yang ada di Indonesia, Jawa Pos Multimedia melakukan pergeseran ke *platform digital* dengan memunculkan aplikasi *streaming* multikanal dengan nama *JPM Stream*. *JPM Stream* menyajikan informasi yang edukatif, menghibur serta informative yang disajikan salah satu program acaranya yaitu Kampiun.

Kampiun adalah program acara yang informatif, menghibur dan edukatif. Kampiun merupakan program acara yang menyajikan informasi olahraga bulutangkis. Olahraga bulutangkis kini menjadi olahraga yang digemari masyarakat Indonesia. Dalam program acara kampiun, pemirsa disajikan informasi tentang bulutangkis yang *up to date* dan menghibur. Program acara ini diluncurkan atas dasar kerjasama antara Jawa Pos Multimedia dengan PB Jaya Raya.

Tujuan dibuatnya laporan akhir ini yaitu untuk mengetahui bagaimana proses produksi program acara kampiun pada Jawa Pos Multimedia *Stream*. Agar sebuah program acara Kampiun bisa dinikmati oleh pemirsa, tentunya melewati proses yang panjang sehingga menjadi tayangan yang menghibur, edukatif dan informatif. Laporan akhir ini juga dibuat dengan tujuan untuk menjelaskan bagaimana peran asisten produksi saat memproduksi program acara kampiun. Dalam memproduksi program acara kampiun dibutuhkan orang yang mampu bertanggungjawab dan berfikir secara kreatif yang salah satunya disebut asisten produksi.

Rangkaian proses produksi program acara kampiun dibagi menjadi tiga bagian yaitu pra produksi, produksi dan pasca produksi. Proses pra produksi terdapat proses seperti *brainstorming*, rapat pra produksi hingga peminjaman alat dan *property*. Saat proses pra produksi, asisten produksi berperan mendampingi produser mencetuskan ide, menulis naskah, *rundown* dan *shotlist*. Pada proses produksi terjadi proses *Shooting* oleh *presenter* bersama narasumber terpilih. Saat proses produksi, asisten produksi berperan membantu tim saat melakukan proses *shooting*. Pada proses pasca produksi adalah melakukan penyuntingan gambar hingga rapat evaluasi untuk episode selanjutnya. Saat proses pasca produksi asisten produksi berperan membantu produser memotong dan merapikan gambar hasil *shooting*.

Tim produksi yang bertugas harus bisa bekerja sama secara baik agar hasil yang diperoleh sesuai dengan apa yang telah direncanakan. Kendala yang sering kali di hadapi oleh tim produksi masih bisa terus diatas sehingga proses produksi program acara Kampiun berjalan dengan baik.

Kata Kunci : Asisten Produksi, Bulutangkis, Proses Produksi.